



Superficie	250 m ²
Référence	84469746
Prix	1 980 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

A quelques minutes du village, découvrez cette magnifique villa d'env. 250 m² entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, qui bénéficie d'une vue panoramique sur la plaine et les collines environnantes. La villa vous offre au rez-de-chaussée une vaste entrée, un salon avec cheminée, un second séjour avec cheminée donnant accès à la terrasse avec vue et piscine, une cuisine moderne et équipée avec arrière cuisine et cave à vin, espace salle à manger. Sur le même niveau, vous trouverez deux chambres, une salle de bain avec douche, et un dressing. L'étage dispose d'une chambre avec salle de ...

Situated a few minutes from the village of Montauroux, discover this villa of approx. 250 m² completely renovated with quality materials, offering a panoramic view of the valley and the surrounding hills. The villa offers on the ground floor a large entrance, a guest toilet, a living room with fireplace, a second living room with fireplace giving access to the terrace with view and swimming pool, a modern and equipped kitchen with back kitchen and wine cellar, a dining area. On the same level, you can find two bedrooms, a bathroom with shower, and a dressing. The first floor has a bedroom with ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

